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第 2680回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 安齋 治一郎（SAA） 

点鐘 津久井 大雄会長（12：30） 

ソング 君が代、奉仕の理想 

お客様    米山奨学生 ﾇﾙﾙ ｼｬｷﾗ ﾋﾞﾝﾃｨ ｼﾞｬﾒﾙさん 

 

１．会長の時間          津久井 大雄さん 

 皆さん、こんにちは。本年度最後の定例会となりますが、

暮れの忙しい中、例会に出席ありがとうございます。次週

は早いものでクリスマス会となります。川本との合同で、

現在のところ３９名の参加をいただいております。 

 この季節になると忘年会も今まで中止

だったのが、今年から多少解禁になりま

して、先週は松本幸男君と４日ほど宴の

席を共にいたしました。本当に良かった

と思います。この中にも多数、会の名前

は違いますがいろいろなところで皆様方

のお顔を見たと思います。 

 また、先週末に秩父で第４回会長幹事会がございまして、

松本幹事と出席してまいりました。各クラブの現状報告と

２月のＩＭが議題となりました。村田ガバナーからは、７

月から始まったガバナー訪問が５０クラブすべて終了し

たと報告がありました。また、各クラブとも忘年会やクリ

スマス会、新年会は通常どおり開催するという話しを聞い

ております。各クラブの現状報告の中で、元気なのは本庄

と川本クラブです。本庄クラブは１５名の入会があったと

いうことです。凄いですね。また、子クラブである川本は、

親睦旅行であんこう鍋を食べに行ったり、先輩方がアウト

レットに行ったことがないので、アウトレットで例会を行

なうような話しもありました。それは面白いと思い、寄居

でもチャンスがあれば皆で行ってみるのもいいのではと

思いました。 

 来年の２月１８日（土曜日）に本庄ロータリークラブが

ホストでＩＭが開催されます。会場は秩父のホテル美やま

です。時間は１２時点鐘、終了はだいたい１６時３０分ぐ

らいの予定です。ぜひ皆様方の出席をよろしくお願いしま

す。 

 このあと幹事からクリスマス会、ＩＭ等の出席簿が回覧

されます。よろしくお願いします。 

 また、本日は卓話で佐橋さん、安齋さん、よろしくお願

いいたします。 

 会長の時間は以上となります。ありがとうございます。 

 

２．幹事報告            松本 則之さん 

 皆さん、こんにちは。来週は待ちに待ったクリスマス会

です。先ほど会長から出席簿の話しが出ましたが、前例会

で回覧しておりますので、まだ回答を終え

ていないかたは、例会終了時に私に直接声

掛けいただければと思いますので、よろし

くお願いいたします。 

 本日、回覧いたしますのは、一つは会報

です。現在、会報はホームページで閲覧で

きるようになりましたので、若干経費の削減、資源の節約

を考えまして、紙ベースでほしいかたは丸をご記入いただ

ければと思います。それと、２月１８日（土曜日）第４グ

ループＩＭが秩父の美やまホテルで行なわれます。おそら

くバス出発ですと１１時半くらいになると思います。まだ

詰めておりませんが、そのくらいの予定です。ＩＭ出欠、

それからバス利用の有無をご記入いただきたいと思いま

す。それと、３月１４日（火曜日）の親睦旅行、シルクド

ソレイユ、豊洲、ランチクルーズという豪華盛りの旅行で

す。チケットを手配する案件で、本日終了後に申し込みを

する予定です。前回、行程表をお渡ししました。ご家族の

参加の有無をご確認いただき、ご回答をいただければと思

います。よろしくお願いいたします。 

 今年も残り元気よく行きましょう。以上、幹事報告を終

了いたします。ありがとうございました。 

 

３．委員会報告 

 



（１）出席推進委員会        小宮 俊光さん 

 皆さん、こんにちは。前回、重要な会議でどうしても出

席できなくて申しわけありません。事前メーキャップは

してありますので、ご報告申し上げます。 

 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

12月14日 ３２ ２ ３０ ０ ９３．７５％ 

１２月７日の修正出席率 ９０．６２％ 

 

（２）親睦・ロータリー家族委員会 荻野 真仁さん 

 皆さん、こんにちは。委員長の荻野です。先ほど、会長、

幹事からお話しがありましたので、私からは少し追加さ

せていただきます。まず、来週のクリスマス会について

は、全員の皆様からご回答をいただいておりまして、会員

３０名、ご家族５名、川本３名、そしてその他で３名とい

うことで、計４１名の参加になります。 

 続きまして、３月１４日の旅行ですが、これに関しまし

て、まず大事なことが一つあります。皆様からご負担金を

１名につき 15000 円程度いただくということになります

ので、その点よろしくお願いしたいと思います。内容につ

きましては、先ほどお話しいただきましたが、まず豊洲で

す。コロナ禍で、なかなか中には入れないのですが、中ま

で入れてもらうことになっています。マグロのセリの場

所を見学したり、また、中で観光客値段ではなく、仲買人

の値段でお買い物をしてもらえると思いますので、お魚

が好きな人はお安くお求めいただけるかと思います。も

し、こういうものというリクエストがあれば、前もってお

伝えしておきますので、私に言ってください。そして、お

昼はクルージングの個室を予約してありますので、皆さ

ん、お気兼ねなくお食事をしていただければと思います。

そのあとシルクドソレイユのアレグリアです。シルクド

ソレイユはコロナで全世界的に大変でしたが、今回来日

するのは５年ぶりだそうです。５年ぶりということで、相

当注目もされております。シルクドソレイユを一度も見

たことがないかたがいらっしゃいましたら、この機会に

見てもらいたいと思います。本当に素晴らしいエンター

テイメントです。まだ３月までは日数がありますが、先ほ

ど申し上げましたとおりチケット等の都合がありまして、

今日、ご案内を回しますので、多くの皆様のご参加をいた

だければありがたいと思います。 

 以上です。ありがとうございました。 

 

（３）ニコニコボックス委員会    松本 幸男さん 

 皆さん、こんにちは。今日もニコニコボックス、元気に

まいりたいと思います。先ほど会長のお話しにありまし

たように、先週、会長と週４日お世話になりまして、ちょ

っと右の肝臓が痛いような気がするのは気のせいなのか

…。負けずに頑張っていきたいと思いますので、よろしく

お願いいたします。 

津久井大雄さん 2022-2023年度 津久井年度もおかげさ

まで半年が過ぎました。引き続きよろし

くお願いいたします。 

津久井大雄さん 会場のポインセチアでクリスマスモード

の例会ですね。本日の卓話、佐橋さん、

安齋さん、よろしくお願いいたします。 

松本則之さん 今年も残りわずかです。まだまだ良い年

になるよう楽しんでいきましょう。 

松本則之さん 最近いい事がありました。 

赤坂匠康さん 今年も残すところ半月となり寒さが厳し

くなってきました。皆様、ご自愛くださ

い。本日は財布を忘れてしまい２コイン

でボックスインさせていただきます。 

佐橋正行さん 上半期の例会もあと２回となりました。

本日もよろしくお願いします。 

吉野泰久さん 会報に写真を載せていただいて！昨日で

７７歳でした。この写真はそんなに見え

ないね？ 

浅見克一さん 秩父夜祭も終わり、来年の春、花の季節

までは何もない町、秩父です。自分の体

力以上に実をつけた、身の程知らずの渋

柿もそろそろおしまいですネ！ 

山口正彦さん 本日も寒い中、園での例会にお集まりい

ただきありがとうございます。時節柄ご

自愛ください。 

鈴木光則さん 年末恒例のニコニコです。何も良い事な

いのですが、良い事が起こりますように

今日もニコニコ。 

柴﨑 正さん 今年もあとわずか。今日は晴れの園でロ

ータリーを楽しみます。 

加藤祐司さん 佐橋さん、安齋さん、本日の卓話楽しみ

にしております。そしてシャキラさん、

日本の師走をエンジョイしてください。 

大久保知明さん 佐橋さん、安齋さん、卓話よろしくお

願いします。 

安齋治一郎さん 本日、財団の卓話をさせていただきま

す。よろしくお願いします。 

小宮俊光さん 今年も残りわずかです。シャキラさん、

寒さに負けずがんばりましょう。 

橋本則彦さん 本日は討ち入りにふさわしい寒さとなり

ました。体調に気をつけましょう。 

橋本則彦さん 山口さん、いつも心のこもった食事あり

がとうございます。加えて、本日は用紙

不足へ対応いただきありがとうございま

す。 

下条 誠さん 佐橋さん、安齋さん、卓話楽しみです。

本日もよろしくお願いします。 

吉田正博さん 今年夏ごろから、さいたま市保健所と契

約をして感染者輸送を運行しています。

１１月までは午前のみの送迎でしたが、



１１月半ばから午前、午後とものすごく

増加しています。皆様も変わらず感染対

策をしてお気をつけください。本日の卓

話も楽しみにしています。 

森田淳一さん 年末で忘年会も始まり、お酒を飲む事が

多くなり少しつらいですが、まだ頑張っ

ていこうと思います。本日もよろしくお

願いいたします。 

吉田昌弘さん 佐橋さん、安齋さん、卓話楽しみにまい

りました。本日もどうぞよろしくお願い

いたします。 

小鮒哲夫さん シャキラさんようこそ。園さん、本日も

よろしくお願いします。 

権田 功さん 本日もよろしくお願いいたします。 

高倉隆綱さん 先日、長女燈佳（とうか）の七五三と三

女郁織（かおり）のハーフバースディの

写真を撮りに行ってきました。まだ心配

するには早いのですが、長女がドレスを

着たときに見せた満面の笑みを見たとき

に、もう私にこの笑顔を向けてくれない

のかと思いさびしい気持ちになりました

…。本日はよろしくお願いいたします。 

野村文昭さん 園さんの食事、いつも楽しみにしており

ます。山口さん、大和芋ありがとうござ

いました!! 

柴崎 猛さん 前回欠席につき。 

吉田昌弘さん 前回欠席のため。 

松本幸男さん シャキラさんこんにちは。お元気そうで

何よりです。私事ですが、少々心と身体

が疲れているような気がします。しか

し、このように皆様とお会いでき元気を

もらえた気がします。ありがとうござい

ました。 

 

津久井大雄会長 

 松本ニコニコボックス委員長、いつも明るい報告をあ

りがとうございます。 

 大事なことを忘れておりましたので、三つばかり報告

いたします。 

 先ほど荻野親睦委員長からお話しがありましたが、久

しぶりの旅行なので皆様方の出席をお願いいたします。 

 それと３月３０日（木）に本庄ロータリークラブ創立６

０周年記念ゴルフコンペが開催されます。先週の会長・幹

事会のときに、こだまゴルフクラブで６０周年記念ゴル

フコンペ 希望の風 チャリティーゴルフコンペを開催い

たしますというお話しがありました。寄居クラブからも

出席してほしいという要請がございましたので、皆様方、

よろしくお願いいたします。金井ガバナー補佐、そして本

庄の佐藤会長からのご指名で、ぜひ柴崎猛さんと赤坂さ

んを連れてこいということで言われておりますので、お

二方は、その日は空けておいてください。よろしくお願い

いたします。 

 それと、先週シャキラさんがお休みでしたので、本日、

シャキラさんに奨学金をお渡ししたいと思います。シャ

キラさん、前にお願いいたします。 

 

シャキラさんご挨拶 

 皆さん、こんにちは。この度は、奨学金をいただきまし

てありがとうございます。今日は、いくつか活動報告をさ

せていただきたいと思います。 

 まず、１２月３日（土曜日）に応用電子工学セミナーで

の発表会がありまして、そこで院生の皆さんが集まって、

研究成果を発表しました。無事に終わりました。 

 次の日、４日は地区のクリスマス会が行なわれました。

私は会場デザインを担当しました。当日は、津久井会長と

赤坂さんが参加してくれて、盛り上がりました。 

 そして、１２月１１日（日曜日）に開催された東松山市

国際交流会で、第２１回の外国人日本語スピーチコンテ

ストに参加しました。参加は、東京電機大学の国際センタ

ーを通じて申し込みをしました。このイベントは東松山

ロータリークラブも後援しました。１０月に東松山クラ

ブで卓話をしましたので、この機会にまた会えるのは楽

しみでした。このスピーチコンテストの発表者は１３人。

５人は一般のかた。あと８人は留学生でした。台湾、ベト

ナム、フィンランド、アメリカなどです。賞としては四つ

ありまして、下からロータリー賞、優秀賞（一般1人、留

学生1人）、それから最優秀賞がありました。私は留学生

の優秀賞をもらいました。もらえると思いませんでした。

最近は忙しかったので、スピーチコンテスト準備は２週

間前に始めようと考えましたが、結局２日前に準備しま

した。コンテストは日曜日で、２日前の金曜日に原稿を作

り、国際センターに確認してもらって、前日に練習しまし

た。 

 日本に留学してから初めてのスピーチコンテストにな

ったので、そういう賞をもらうのは本当に嬉しいです。い

い記念になりました。これは、これからのモチベーション



になると思います。よく考えると、多くの人の前で喋れる

のは、本当にロータリーの活動で得られたからだと思い

ます。だから、これはロータリーのおかげだと思います。

いつも皆さんやほかのロータリアンの皆さんも応援して

くれて、ほかの奨学生も成長していくと思います。本当に

感謝いたします。 

 今年は、今日が最後の例会だと思います。ちょっと早い

ですが、皆さんよいお年を。 

 以上です。ありがとうござました。 

 

津久井大雄会長 

 シャキラさん、本当にいつもありがとうございます。米

山のイベントなどでシャキラさんにお会いする機会があ

りますが、奨学生の中でもシャキラさんは日本語が一番

上手なのではないかと思います。本当にこれからも頑張

ってください。 

 それでは、このあと佐橋さん、安齋さんによる卓話があ 

ります。よろしくお願いします。 

 

「卓  話」           安齋 治一郎さん 

皆さん、こんにちは 本日はお時間を

いただきまして、私と佐橋さんから財

団のお話をさせていただきます。私か

らは財団委員会はどんなことをやって

いるかの説明させていただき、佐橋さ

んからはより具体的な内容をお話さ 

せていただきます。 

まずロータリー財団は皆さまの寄付で成り立っており

ます。頂いた寄付は大きく分けて４つの奉仕活動で分け

られ、役立っております。一つはグローバル補助金ともう

一つは地区補助金、地区補助金は私たちに一番身近なも

のだと思います。そしてポリオプラス、地区奨学生事業に

なります。このパワーポイントはマイロータリーからダ

ウンロードして財団はこんな事をしていますというパワ

ーポイントです。世界でよいことをしようの2570地区財

団委員会 実践編になります。 

ロータリー財団の使命はロータリアンが人々の健康状

態を改善し、質の高い教育を提供し、環境保護に取り組

み、貧困をなくすことを通じて、世界理解、親善、平和を

達成できるようにすることです。皆さんから預かった大

切なお金のうち９１％はプログラム補助金と運営に使用

し、チャリティーナビゲーターによる１３年連続での最

高となる四つ星評価で健全な財団ということです。 

国際ロータリーはロータリーの重点分野を定めており、

これらの分野における活動を通じて国を超えた関係を築

き、人々の生活を改善し、より平和な世界を推進していま

す。月間プログラムにも書かれております。 

次に年次基金ですが、年次基金は皆さまの寄付金を３

年間投資運用し、その運用益を還元する事になります。そ

して詳しく書いてあるのがこれになります。収益は地区

財団活動資金（DDF）国際財団活動資金（WF）に分かれて

そのうち各 2.5％ずつを運営費にして残りを地区補助金、

グローバル補助金、ポリオプラスに割り当てられます。年

間の寄付額は年次基金５０ドル、ポリオプラス３０ドル、

恒久基金３０ドル 合計 110 ドル以上ということです。

あと個人寄付になります。そして地区奨学生事業で2023-

24 2024-25 で佐藤哲郎氏がアメリカアトランタのエモ

リー大学に留学し 2023-24 でカナダバンクーバーのブリ

ッティッシュコロンビア大学に金泉愛氏が留学すること

になっております。 

地区補助金の申請ですが、本当に簡単書類の提出です。

申請の条件ですが、毎年３月に行われる財団セミナーに

出席することと５月３０日までに申請することだけです。

地区補助金を頂くのはお金の管理をしっかりやらないと

いけません。地区補助金の専用の通帳を用意して、いった

ん残高をゼロにします。そして財団からの補助金を入金

し、支払いをして、最後にまた残高をゼロに戻すことが必

要です。今年度は弊社（アート・コア株式会社）が寄居町

PTA 連合会に交通安全標識を作らせていただくことにな

っております。地区補助金は1000ドルですが、今年は円

安の影響で１ドルあたり 140 円換算なので、例年より少

し余計に頂けることになっております。そして、終わった

あとにきちんと報告書を提出する必要があります。 



これは新所沢ロータリークラブが看板設置した時の報告

書になります。 

次にグローバル補助金です。先程の地区補助金1000ド

ル 140000円位でしたが、グローバル補助金は日本円で約

1000万円位の事業になります。 

この車は 2021-2022 年度（赤坂年度）の時に台湾に送

った超音波巡回車です。多数のクラブが参加してこのよ

うな大型車の巡回車を送りました。寄居ロータリークラ

ブの名前もしっかり書いております。 

 

この車は 2020-2021 年度（小宮年度）に台湾に送った

車ですここにもしっかり寄居ロータリークラブの名前が

入っております。 

次の写真は、私が会長年度（2019-20年度）に第四グル

ープ全クラブでグローバル補助金を使って車を贈呈して、

式典をした病院の前で撮った記念写真です。私と佐橋さ

んが参加しました。とても熱烈な歓迎を受け、これが本当

の国際ロータリーと感動した旅行でした。後ろに、送った

超音波診断の機械を乗せた車が写っております。記念写

真を撮ったあとに、この病院の講堂に行きセレモニーが

開催されました。各第四グループ全員に感謝状を頂きま

した。 

 

この写真はこの検診車を実際使う村に案内されて、現

地の住民と地元のロータリアンと撮った記念写真です。 

こんな感じで寄居ロータリークラブは３年連続してグ

ローバル補助金を使って台湾に車を送っております。こ

れは村田ガバナーがすべて申請していただき、寄居ロー

タリークラブからのお金は一切出ておらず、2570地区の

国際財団活動資金（WF）からお金が出ております。 

次にポリオプラスのお話をさせていただきます。この



表に書いてありますように2019年パキスタンでは149人

が確認されておりますが、2022年 10月 25日には 20人

になりました。同年アフガニスタンでは29人確認されて

いましたが、２人なっております。今現在世界で29人が

確認されているのが現状です。撲滅まであと一歩のとこ

ろまで来ております。皆様の寄付で必ず撲滅すると思い

ます。その事を祈願して１０月１６日にポリオ撲滅ＳＬ

ジャックプロジェクトが開催されました。2570地区で秩

父鉄道のＳＬを１車両貸し切りして、熊谷駅から秩父駅

に行き、そのあと秩父神社に行きお祓いし祈願してきま

した。そのときの写真がこれになります。寄居ロータリ

ークラブから津久井会長、佐橋さん、私が参加いたしま

した。 

 

翌週には隣の第2770地区第３グループ大宮ロータリー

クラブ主催のチャリティークラシックカーラリーも開催

されました。寄居ロータリークラブクラブからは佐橋さ

んが参加いたしました。 

最後に寄居ロータリークラブの寄付の現状をお話させ

ていただきます。個人とクラブ認証がありますが、個人で

毎年 100 ドル以上の寄付を会費からさせていただいてお

りますが、1000ドルにいきますとポール・ハリス・フェ

ローということになります。2007-2008年のときに寄居ロ

ータリークラブは「全員ポール・ハリス・フェロー」で表

彰されました。その後2019-2020年のときも２回目の「全

員ポール・ハリス・フェロー」を頂きました。しかし、こ

の「全員ポール・ハリス・フェロー」のバナーは一度しか

頂けません。貴重なバナーです。そして当クラブで 1000

ドル寄付しなおかつこの1000ドルを４回寄付した会員が

３人いらっしゃいます。酒井さん、吉野さん、荻野さんで

す。この記録は去年のものですので、今年度はまた増える

と思います。寄居ロータリークラブは会費の中から寄付

しておりますので、一人一人個別に頂いておりません。会

費を納めていただければ寄付することになりますのでよ

ろしくお願いいたします。 

ちょっと佐橋さんの時間がなくなってしまいましたが、

私の卓話は以上になります。佐橋さん申しわけありませ

んでした。ご清聴ありがとうございました。 

 

「卓  話」 ロータリー財団委員会 佐橋 正行さん 

 皆さん、こんにちは。ロータリーのことを話すと、つま

らないという声を聞いたことがあり、なかなかロータリ

ーの話しはできませんでしたが、最近、

見ているとロータリーの知識が薄れて

きているという感じを受けます。それで、

今日お話ししたいのは、ロータリークラ

ブは３本の柱でできているということ

です。まず、クラブ、国際ロータリーも

う一つがロータリー財団、この３本の柱でできています。

全部の話しをすると時間が足りません。財団の話しは安

齋さんが言われたとおりですので、国際ロータリーとク

ラブのお話しをします。 

 それぞれに正式名称があります。皆さんご存じでしょ

うか。国際ロータリーは国際ロータリーです。国際ロータ

リークラブという人がおりますが、それは間違いです。そ

れと、クラブの正式名称ですが、例えば寄居ロータリーク

ラブだと、頭に国際ロータリーが入ります。国際ロータリ

ー第2570地区 第４グループ 寄居ロータリークラブとい

うのが正式名称です。よく2570地区のことを“にいごう

ななまる”という人がいますが、これは間違いではありま

せんが正式には“にせんごひゃくななじゅうちく”です。 

2570地区には５０クラブあります。2570地区には５つ

のグループがあります。第１グループは１１クラブで、川

越から東松山、小川辺りまでです。第２グループは７クラ

ブで、東京に近い位置にある朝霞、志木、和光などです。

第３グループは１１クラブで、西部に位置する飯能、所沢

などです。第４グループは１１クラブで、深谷、本庄、川

本、秩父、寄居、皆野長瀞などです。第５グループは１０

クラブで、熊谷、行田、吹上などです。合わせて５０クラ

ブです。 

 ローリー財団ですが、ロータリー財団の正式名称をご

存じでしょうか。頭に国際ロータリーが入ります。国際ロ

ータリーのロータリー財団が正式名称です。国際ロータ

リーは「世界理解、親善、平和を推進すること」が目的で

あります。ロータリー財団は、それを達成するということ

が目的です。六つの目標がありますが、あれも国際ロータ

リーが決めたことを財団が達成するということです。 

 国際ロータリーはどんなことをしているかというお話

しをします。今年の８月のロータリーの友に載っていた

と思いますが、１９名（うち日本人は１人）の理事がいて、

３年に１回の規定審議会、それと決議案というのが毎年

行なわれます。今年が規定審議会の年になります。規定審

議会はどんなことをするかというと、立法案と制定案を

決める場です。立法案というのは各クラブから来たいろ

いろな提案を審議します。５月くらいに行なわれます。制

定案というのは、国際ロータリーの定款・細則、それから

クラブの定款・細則を決めています。規定審議会で決まっ



たことを３年に１回、クラブも見直していかなければい

けません。今年の規定審議会では、クラブと地区に関係す

る重要な変更がありましたので、クラブにかかわるお話

しをしたいと思います。 

 クラブ定款の中に「出席規定の免除」という項目があり

ます。会員の年齢とロータリー歴の合計が８５年以上で

あるとき、出席が免除される。ただし、ロータリー歴が２

０年以上ないと適用されません。例えば８０歳で入会し、

５年経ってもロータリー歴が２０年ないので適用外です。

以前、このようなことがあり、理事会で承認されて決定と

いうことでしたが、これは理事会を通さなくても書面を

もってクラブ幹事に提出すればよいということになりま

した。 

 それからクラブ人頭分担金の増額です。2022－23年度

には半年ごとに３５ドル５０セント、2023－24 年度には

半年ごとに３７ドル５０セント、2024－25には半年ごと

に３９ドル２５セント、2025－26 年度には半年ごとに４

１ドルになります。毎年、上期下期に分けて人頭分担金を

払います。会費を上げるということが一つ目的でかなり

大きいですね。今はレートが高くなっているので、会費は

変わらず、払う金額は上がっているということになりま

す。 

 それから、クラブの所在地域です。会員がクラブの所在

地域に住居または事業所を有するという要件が廃止され

ました。それから入会候補者。正会員はどのクラブに対し

ても入会候補者を推薦できるようになりました。 

 定款と細則については必ず３年に１回は見直すこと。

細則は定款に沿って作るのですが、国際ロータリーで決

められた定款は一切直してはいけません。そのまま使わ

ないといけません。どういう違いかというと、建物と外観

は同じだが、すべてのロータリーの中でやりなさいとい

うことです。細則はその中の内装を自由に変えていいで

すよということです。 

 時間になりました。また時間をいただければお話しし

たいと思います。 

 以上でございます。ありがとうございました。 
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